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CIRCULAÇÃO EM: MONTE MOR, ELIAS FAUSTO, HORTOLÁNDIA, SUMARÉ E NOVA ODESSA

Monte Mor abraça duas importantes
Campanhas Nacionais de Conscientização:

Maio Amarelo e Maio Laranja
As Campanhas Nacionais de Conscientização são conjuntos de ações de apoio a iniciativas de solidariedade e de promoção

à vida e tem como objetivo levar informações e estimular a população para cuidados em determinados assuntos.

O MAIO AMARELO por
exemplo é um movimento co-
ordenado entre o poder públi-
co e a sociedade civil. A inten-
ção é colocar em pauta o tema
segurança viária e mobilizar
toda a sociedade, envolvendo
os mais diversos segmentos:
órgãos de governos, empre-
sas, entidades de classe, as-
sociações, federações e soci-
edade civil organizada para,
efetivamente discutir o tema,
engajar-se em ações e propa-
gar o conhecimento abordan-
do a questão do trânsito nas
mais diferentes esferas.

Em 11 de maio de 2011, a
ONU decretou a década de ação
para segurança no trânsito.Com
isso, o mês de maio se tornou
referência Mundial para o balan-
ço das ações que o mundo in-
teiro realiza.

Cerca de 33 mil pessoas
morrem por ano no trânsito
brasileiro, a maioria entre 18
e 24 anos, segundo a Organi-
zação Mundial da Saúde

(OMS). O número coloca o Bra-
sil no incômodo terceiro lugar
do ranking de países com mais
mortes em decorrência de aci-
dentes no trânsito, atrás da
China e Índia, com populações
muito maiores. Dado como
este reforça a importância de
discussões estratégicas sobre
o tema através da campanha
Maio Amarelo.

Em Monte Mor a DEMU-
TRAN desenvolveu um traba-
lho de abordagens aos pedes-
tres e motoristas em blitz, pan-
fletagens, cartazes e faixas.
Em parceria com a Concessi-
onária Rodovias do Tietê, or-
ganizou na terça-feira (21)
uma ação na passarela que liga
os bairros Jardim Paulista e
Jardim Nova Alvorada. A ação
denominada "Café na passa-
rela" teve por objetivo orien-
tar os pedestres e ciclistas,
sobre a importância do uso do
dispositivo para cruzar a rodo-
via com segurança.

Este evento contou com a

participação de policiais da 2ª
CIA da PMR. Foram entregues
80 kits lanches pela concessi-
onária, enquanto a DEMUTRAN
distribuiu o panfletos com di-
cas de segurança. Bexigas
amarelas foram oferecidas
para as crianças, reforçando
o movimento realizado. Na
quarta-feira (22) houve uma
blitz sublimando também a
campanha do Maio Amarelo no
cruzamento das avenidas Ayr-
ton Senna e Jânio Quadros,
das 9 às 11 horas da manhã.

Foram abordados tanto
motoristas e motociclistas,
como também os pedestres
que passavam pelo local. O
objetivo foi orientar a impor-
tância em seguir as regras de
trânsito para que todos pos-
sam circular com tranquilida-
de e segurança.

As próximas blitz já es-
tão agendadas:

Dia 28 de Maio na Av. Luiz
Gonzaga do Nascimento, em

frente à em Maria Vialta Ber-
tos (saída do Jardim Paulista)
das 9 às 11 horas; e no dia
29, no cruzamento das aveni-
das Ayrton Senna e Jânio Qua-
dros, no mesmo horário

E MAIO LARANJA que abor-
da outro tema com uma triste
estatística: todos os anos cer-
ca de 500 mil crianças e ado-
lescentes são vítimas de violên-
cia sexual no Brasil, o que coloca
o país na segunda posição do
ranking de países com maior nú-
mero de ocorrências de abusos
e exploração sexual infantil, se-
gundo dados do instituto Liberta.
Sem levar em consideração
que nem todos os casos são
denunciados, portanto o nú-
mero pode ser bem maior

Maio foi definido em defe-
sa dessa causa como Maio
Laranja e o dia 18 de Maio foi
estabelecido como o Dia Naci-
onal de Combate ao Abuso e
a Exploração Sexual de Crian-
ças e Adolescentes no Brasil,
pela lei federal 9970/00, como

forma de sensibilizar a socie-
dade sobre a importância de
proteger os direitos das crian-
ças e adolescentes contra es-
sas formas de violência

Esta data foi escolhida para
conscientização pois, no dia 18
de Maio de 1973, há 51 anos,
a menina Araceli Crespo, de
apenas 8 anos, foi sequestra-
da, violentada e assassinada
na cidade de Vitória no Espíri-
to Santo. Seu corpo foi encon-
trado seis dias, depois desfi-
gurado por ácido e com mar-
cas de violência e abuso sexu-
al. Este caso não foi solucio-
nado até hoje. Os Conselhos
Tutelares de todo o país se
mobilizam com a campanha
Maio Amarelo, Faça Bonito,
construindo estratégias de di-
vulgação do trabalho deste
órgão público nas escolas, com
os alunos e seus responsáveis
e com os profissionais de edu-
cação. Tem como objetivo es-
clarecer para toda a comuni-
dade, que a proteção das cri-

anças e adolescentes é uma
responsabilidade de todos e
que existe lei para ampará-las.

Aqui em Monte Mor não
está sendo diferente. O Con-
selho Tutelar da cidade orga-
nizou uma semana dedicada a
este trabalho de elucidação do
tema. Foi realizado o evento
Faça Bonito na escola Douglas
Tomás de Moraes, no dia 17
de maio, às 11 horas, quando
as conselheiras tutelares fize-
ram uma explanação para os
presentes pais e funcionários
sobre esta data e sobre a cam-
panha. Outras palestras duran-
te todo mês também vem sido
realizadas, esclarecendo quais
as leis que garantem a prote-
ção das crianças e adolescen-
tes referente ao abuso sexual,
bem como demais abuso.

Esperamos que, com es-
sas campanhas, a sociedade
como um todo, se conscientize
que fazer da sociedade um lugar
melhor, depende de cada um
de nós, em todas as áreas.

PREFEITO MAURÍCIO
BARONI CONSEGUE

R$ 2 MILHÕES
PARA ELIAS FAUSTO

O Prefeito Maurício Baro-
ni está em Brasília buscando
recursos para a cidade e con-
seguiu na tarde desta quar-
ta-feira (22), através do Se-
cretário Nacional de Mobili-
dade Urbana Dênis Andia
uma verba já disponível de
R$ 2 milhões para constru-
ção de unidades habitacionais
para pessoas com deficiên-
cia física. Esse recurso foi ca-
nalizado pelo deputado Fabio
Terual a pedido de Andia.
Além desses R$ 2 milhões o

Prefeito Maurício Baroni tam-
bém conseguiu mais R$ 1,2
milhão para obras de melho-
rias na mobilidade urbana do
município. "Fico muito feliz e
quero agradecer o meu ami-
go e secretário Dênis Andia e
o deputado Fábio Teruel por
essa expressiva contribuição à
população de Elias Fausto", as-
sinalou Baroni. Segundo o pre-
feito, esses recursos vão con-
tribuir para melhorar a vida
das pessoas com necessida-
des especiais do município.

Nova Odessa atrai novas
empresas, gera empregos

e vem 'boom' no
desenvolvimento econômico

Representantes da Prefei-
tura e da Acino (Associação
Comercial e Industrial de Nova
Odessa) participaram na últi-
ma quinta-feira (25/04) do
anúncio de mais uma empre-
sa instalada na cidade, a MCF
Info, especialista em soluções
digitais. Segundo balanço da
Secretaria Municipal de Desen-
volvimento Econômico e Soci-
al da Prefeitura, já são mais
de 20 empresas e comércios
de médio e grande porte anun-

ciados na cidade desde 2021.
"A gestão do prefeito

Leitinho (Cláudio Schooder)
e do vice-prefeito Mineirinho
(Alessandro Miranda) tem
t raba l hado  f o r t emen te
para trazer empresas e
gerar empregos e renda
para a população da cida-
de, além de outras iniciati-
vas para estimular o empre-
endedorismo", comentou o
assessor Rafael Brocchi..
Páginas 7 e 8

A Prefeitura de Hortolândia
alterou a data de inauguração do
Novo Paço Municipal "Palácio dos
Migrantes - Prefeito  Ângelo Au-
gusto Perugini" para o dia 29 de
maio. A cerimônia de inaugura-
ção da nova sede do Poder Exe-
cutivo está prevista para às 10h,
na Estrada Municipal Sabina Bap-
tista de Camargo, próximo à Pon-
te da Esperança (Ponte Estaiada)
e ao Corredor Metropolitano, na
região do Jd. Novo Ângulo. A inau-
guração integra a programação
em celebração ao aniversário de

Inauguração do Novo Paço
Municipal de Hortolândia

é alterada para dia 29 de maio
33 anos de Hortolândia. Em vir-
tude da mudança para a nova
sede, a Prefeitura de Hortolân-
dia suspenderá o atendimento ao
público externo no atual Paço
Municipal entre os dias 27 de maio
e 07 de junho. A população po-
derá solicitar os serviços públi-
cos de maneira remota por
meio do site da Prefeitura
(www.hortolandia.sp.gov.br) e
do telefone (3965-1400). Os
servidores municipais segui-
rão trabalhando internamen-
te. Páginas 6 e 7

Nova Odessa  completa 119 anos
Páginas 8 a 10
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  Justiça em Pauta:
"A Coluna Legal"

O Direito a Educação no Brasil,
e sua consolidação na CF/88

Felipe Rocha, acadêmico
de direito. Instagram:
felipedosantosrocha

 A Constituição Federal de
1988 (CF/88) representa um
marco na história do Brasil,
especialmente no que diz res-
peito à educação. Em seu
texto, a educação é tratada
como um direito fundamen-
tal e um dever do Estado e
da família, com o objetivo de
promover o pleno desenvol-
vimento da pessoa, seu
preparo para o exercício da
cidadania e sua qualificação
para o trabalho.

Princípios
Fundamentais

A CF/88 estabelece que
a educação é direito de to-
dos e será promovida e in-
centivada com a colabora-
ção da sociedade, visando
a igualdade de condições
para o acesso e perma-
nência na escola. Além dis-
so, a constituição assegu-
ra a liberdade de aprender,
ensinar, pesquisar e divul-
gar o pensamento, a arte
e o saber, destacando a
pluralidade de ideias e con-
cepções pedagógicas.

Obrigatoriedade e
Gratuidade

Um dos pontos mais
significativos é a obriga-
toriedade e gratuidade do
ensino fundamental, que
deve ser oferecido a todos,
inclusive aos que não tiveram
acesso na idade própria. A
emenda constitucional 59/
2009 ampliou essa obriga-
toriedade, incluindo cri-
anças e adolescentes de
4 a 17 anos, abrangen-
do a educação infantil e
o ensino médio.

Gestão Democrática e
Valorização dos Profis-
sionais

A gestão democrática
do ensino público também
é um princípio garantido
pela CF/88, incentivando a
participação da comunida-
de escolar e local na toma-
da de decisões. A valoriza-
ção dos profissionais da
educação é destacada com
a garantia de plano de car-
reira para o magistério pú-
blico, ingresso exclusiva-
mente por concurso públi-
co e piso salarial profissio-
nal nacional.

Financiamento
da Educação

O financiamento da
educação é um tema de
extrema importância abor-
dado na constituição. A CF/
88 estabelece que a União,
os estados, o Distrito Fe-
deral e os municípios de-
vem aplicar, anualmente,
um percentual mínimo de
suas receitas na manuten-
ção e desenvolvimento do

ensino público. A criação do
Fundo de Manutenção e
Desenvolvimento da Edu-
cação Básica (FUNDEB) foi
uma resposta para asse-
gurar a destinação de re-
cursos suficientes para a
educação básica, reforçan-
do a importância do finan-
ciamento adequado.

Inclusão e Igualdade
A CF/88 também enfati-

za a educação especial, ga-
rantindo o atendimento edu-
cacional especializado aos por-
tadores de deficiência, prefe-
rencialmente na rede regular
de ensino. A igualdade de con-
dições para o acesso e per-
manência na escola visa com-
bater qualquer forma de dis-
criminação e promover a in-
clusão social.

Desafios e Avanços
Apesar dos avanços ga-

rantidos pela CF/88, a edu-
cação brasileira ainda en-
frenta muitos desafios. A
qualidade do ensino, a in-
fraestrutura das escolas, a
formação e valorização dos
professores, e o financia-
mento adequado são ques-
tões que demandam aten-
ção contínua. A busca pela
universalização do acesso
à educação de qualidade é
um objetivo constante, e
a constituição serve como
um guia fundamental nes-
se processo.

Conclusão
A CF/88 estabeleceu

uma base sólida para a edu-
cação no Brasil, reconhecen-
do-a como um direito essen-
cial e um instrumento de
transformação social. Através
da implementação dos princí-
pios constitucionais, é possí-
vel construir um sistema edu-
cacional que contribua para a
formação de cidadãos críticos,
conscientes e preparados
para os desafios do mundo
contemporâneo. A educação,
conforme prevista na CF/88,
é um pilar para a construção
de uma sociedade mais jus-
ta, igualitária e desenvolvida.

Com o apoio da Prefeitura
de Monte Mor, por meio da
Secretaria de Cultura e turis-
mo, na segunda-feira dia 27
de maio, acontece o evento
Rompendo Barreiras e Traçan-
do Estratégias para Superar
Limites, promovendo palestras
motivacionais em prol de me-
lhorias na vida profissional e

Rompendo Barrei-
ras e Traçando

Estratégias para
Superar Limites

pessoal dos participantes, às
19 horas no Centro Cultural
Joaquinzão. As palestras serão
ministradas por Kelly Katiuscia
e Elaine Aquarius, na ação que
será realizada pela empresa
JKR Prestação de Serviços.  A
entrada é solidária com um
quilo de alimento não perecí-
vel. Aproveite e participe!
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Vencer a crise demanda trabalho e fé
Paiva Netto

Jesus, em Seu
Evan-gelho, consoante
Lucas, 4:4, recordando
o Deuteronômio de
Moisés, adverte: "Nem
só de pão vive o homem,
mas de toda a Palavra
de Deus". Igualmente
ocorre na Economia.
Contudo, quantos dão a merecida
importância ao ensinamento? A
não ser quando a dor bate.

Por oportuno, reporto-me ao
que proferi durante Prece ao Divi-
no Estratego, em janeiro de 1991:

Grandes nações avantaja-
ram-se nas horas de embate; os
mais destacados caracteres reve-
laram-se nas ocasiões tempestuo-
sas. A crise é o teste da inteligên-
cia. A luta instiga o nosso valor.
Por que temer os desafios? É a
maneira escolhida por Deus para
premiar a nossa capacidade. E
qualquer vitória no campo espi-
ritual e físico exige sacrifício.

Um fato singular é digno de
apontamento: Jesus sobrepujou a
dolorosa crise da crucificação!
Quando julgaram havê-Lo morto,

ao erguer o Seu corpo
dorido para escárnio da
multidão em suspense,
foi então que O glorifi-
caram, colocando-O
acima da craveira co-
mum. E todos os povos,
perante a História, pu-
deram contemplá-Lo.
Depois, houve a magní-
fica Ressurreição...

Como exclamou o Irmão Fle-
xa Dourada (Espírito), pela psico-
fonia do sensitivo Cristão do Novo
Mandamento Chico Periotto, du-
rante manifestação espiritual no
Rio Grande do Sul: "Feliz de
quem suporta a prova com re-
signação, mas suporta mesmo!
Para os Céus, é isso que importa!"

E foi assim que Jesus fez:
suplantou o martírio da cruci-
ficação! Em seguida, como fê-
nix, ressurgiu vitorioso das
cinzas da morte, razão por que
Deus Lhe confirmou o Poder.

Você não entende bem o
Poder de Jesus?!

Vamos, então, continuar a
analisá-lo juntos.

VALORIZAR O CAPITAL
DE DEUS - O exemplo de fé do

Divino Mestre inspira-nos cora-
gem, tendo em vista o panorama
planetário, que suscita vigorosa cri-
atividade para superar os óbices
que pelo caminho aparecerem,
mormente os econômico-financei-
ros. É inadiável valorizar o Capital
de Deus, ou seja, a criatura huma-
na e seu Espírito Eterno, molas pro-
pulsoras do progresso, o cerne da
economia altruística, segundo es-
crevi, em 1987, na Folha de S.Paulo.

O SOCIAL VEM PELO
ESPIRITUAL - E retorno a um
ponto que considero indispensá-
vel termos sempre em pauta: a re-
forma do social vem pelo espiritu-
al. Em 1983, no Programa Boa
Vontade, exibido na época pela
Band, fiz este comentário:

Muita gente pensa que Je-
sus seja uma ficção religiosa ou
uma figura apenas a ser lembra-
da nos respeitáveis cultos das
devoções cristãs. Todavia, va-
mos além. Estamos convictos de
que o Sublime Taumaturgo deva
ser constantemente perquirido,
porque, em Suas prédicas, en-
contramos não só o lenitivo,
mas a resposta para as indaga-
ções que nos afligem. É Ele Quem
diz: "Minha Paz vos deixo, mi-
nha Paz vos dou. Eu não vos
dou a paz do mundo. Eu vos
dou a Paz de Deus, que o mun-
do não vos pode dar. Não se tur-
be o vosso coração nem se arre-
ceie, pois estarei convosco, todos
os dias, até ao fim do mundo"
(Evangelho do Cristo, segundo
João, 14:27; e Mateus, 28:20).

Trata-se de uma promes-
sa e tanto, sobre a qual preci-
samos meditar, pois há bas-
tante que aprender com Ele.

———
José de Paiva Netto,
jornalista, radialista
e  e s c r i t o r ;  e - m a i l :
paivanetto@lbv.org.br -
www.boavontade.com

Estado novamente íntegro e pro-
dutivo.

Enquanto os gaúchos já podem
vislumbrar a luz no fim do túnel, os
catarinenses é que agora enfrentam
a tormenta. Na tarde e noite do do-
mingo, já haviam 800 desabriga-
dos pela enchente, em 20 municipi-
os. O rio Itajaí-Açu estava com as
águas a 9,06 metros acima do seu
nível normal. Consequências dos
217 milímetros de chuva - metade
do previsto para todo o mês - caídos
em apenas 48 horas. Cinco abrigos
foram abertos para recolher os de-
salojados e já acolhiam 467 deles.

A Defesa Civil e as prefeitu-
ras advertiram a população para
a possibilidade de deslizamentos e
outros incidentes decorrente do
alto volume das águas, que já le-
vou o governo do Estado a decre-
tar estado de emergência e acio-
nar os mecanismos de socorro da
população. As cheias constituem
problema antigo de Santa Catari-
na. Existem registros de que ocor-
rem desde 1855 (ou até antes).
Certamente a questão agravou-se
com o passar dos anos e agora po-
derá ter novos contornos decorren-
tes da alteração climática, a mes-
ma que assola o Rio Grande do Sul.

Tivemos pelo menos uma se-
mana de negociações das autori-
dades sobre os problemas em solo
gaucho. Espera-se agora a tomada
de providências que possam dimi-
nuir o sofrimento da população
atingida. E que, ao lado do socorro
haja também a presença firme das
autoridades de segurança para evi-
tar saques, assaltos, seqüestros e
outros ilícitos, como o fogo ateado
a dois ônibus, na noite do domin-
go, em Porto Alegre. Os desordei-
ros e criminosos têm de ser conti-
dos para não agravarem ainda
mais o sofrimento da população e
dificultar a volta à normalidade.

Dirceu Cardoso Gonçalves

Porto Alegre começa a viver depois
de quase um mês de-baixo d’água.
As escolas são reabertas, vai ocor-
rer um grande operação de bom-
beamento das águas que ainda
inundam o centro da cidade (re-
forçado por bombas fornecidas por
São Paulo, que as empregou na cri-
se hídrica de 2015) , as empresas
passam por limpeza e também se
preparam para voltar à atividade
da melhor forma  possível. As au-
toridades não podem se esquecer
da advertência da Fiergs (Federa-
ção das Indústrias do Rio Grande
do Sul), de que de cada dez negóci-
os apenas um sobreviveu e os de-
mais estiveram debaixo das águas
barrentas. Não ignorem que é pre-
ciso adotar procedimentos especi-
ais para que as empresas resistam
ao desembolso da inatividade e
possam readquirir o ritmo de tra-
balho. Os empresários gaúchos es-
peram nesse momento algo como a
legislação da época da pandemia,
que os permitiu flexibilizar o tra-
balho, antecipar férias e tomar
outras providências que lhe dêem
fôlego. Já pediram ao ministro do
Trabalho e agora esperam as me-
didas nessa direção. Se não vie-
rem, há o risco de cessarem 3
milhões de empregos naquele Es-
tado. O vice-presidente Geraldo
Alckmin, também ministro da In-
dústria, Comércio e Desenvolvi-
mento, já recebeu em audiência o
relatório dos industriais gaúchos
e de pronto acionou os mecanis-
mos do seu ministérios. É preci-
so, no entanto, que com a mesma
presteza,  outros setores do go-
verno também se alinhem na ta-
refa de socorrer o  agronegócio,
os prestadores de serviços e o ci-
dadão comum que perdeu todos
os seus bens. Só assim teremos o
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Cheias no Sul, a hora da reconstrução

O quadro caótico enseja mui-
tas reflexões – algumas corretas e
outras simplemente alarmistas –
que devem ser levadas em conside-
ração. É preciso, ao lado do resta-
belecimento dos centros urbanos,
recuperar as estradas para que a
safra riograndense (especialmente
de arroz) possa ser transportada
aos demais Estados, onde estão
seus centros consumidores. As es-
tradas e ferrovias também devem
garantir o abastecimento do pró-
prio Estado. É preciso fazer o pos-
sível, no menor tempo, para a
volta da fluidez nas relações de
RGS e SC com o resto do País.

Viu-se nesses dias de tormen-
ta, afirmações de que é preciso di-
versificar a produção do agrone-
gócio – caso do arroz – para evi-
tar sua concentração em apenas
uma região. É algo a se pensar e,
se possível, realizar. Da mesma
forma que é preciso adotar medi-
das corretivas e preventivas para
evitar as cheias e principalmente
os acidentes representados por
estouro de barragens, deslizamen-
to de encostas e outros acidentes.
São coisas previsíveis que devem
ser tratadas nas épocas de seca
para que na próxima concentra-
ção das águas não se repitam os
incidentes. Isso nos leva à conclu-
são de que o Brasil necessita, com
toda urgência, de um plano de
contenção hídrica. Isso já foi exe-
cutado em diferentes partes do
planeta – especialmente nos paí-

ses desenvolvidos – e os técnicos
brasileiros da área conhecem bem.
Mas é necessário investimentos e
políticas de longo prazo. Não é obra
para se executar num governo mas
em sucessivos mandatos, más é
crucial que se iniciem no menor es-
paço de tempo. Do contrário, os pre-
juízos e o sofrimento da população
serão frequentes e infinitos.

No começo dos anos 70, hou-
ve a tentativa de federalizar a téc-
nica e estadualizar a prestação de
serviços de água e esgoto para que
se despoluísse os rios e se aprovei-
tasse convenientemente os recur-
sos hídricos. O plano se desvituou
porque muitos municípios fizeram
questão de continuar executando
os serviços. Hoje as companhias
estaduais de saneamento - como a
paulista Sabesp – estão em vias de
privatização e temos um grande
passivo de esgotos não tratados
lançados dentro da calha dos rios.
É preciso cuidar de tudo isso. Uma
obra gigantesca, mas que tem de
ser começada para um dia – nós
ou a futura geração – tê-la con-
cluída e oferecendo segurança,
conforto e saúde à população.

O problema das cheias – Rio
Grande do Sul e Santa Catarina
– interessa a todo o País. Respei-
tadas as diferenças de topogra-
fia, clima e outras variáveis regi-
onais, tudo aquilo que se aplicar
nos dois Estados já impactado
poderá, em maior ou menor pro-
porção, ser útil aos demais quan-
do o problema bater às suas por-
tas. Mexam-se todos, de preferên-
cia antes da próxima inundação...

———
Tenente Dirceu Cardoso
Gonçalves, dirigente da
Associação de Assistência
Social dos Policiais Milita-
res de São Paulo); e-mail:
tenentedirceu@terra.com.br
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As águas de março
As águas perse-guem
os ho- mens desde
Noé. São comuns a to-
dos os povos os rela-
tos de dilúvio. Há des-
crição na mitologia e
nas religiões. A Bíblia
diz que o mundo era
somente água e que
Deus, depois que fez
a Terra e o homem co-
nheceu o pecado, resolveu vol-
tar o mundo todo ao aspecto pri-
mitivo aquoso, fazendo o dilú-
vio, mas salvando os bons ho-
mens e os animais. Foi assim que
a Arca ficou presa no Monte Ara-
rat.

A Epopeia de Gilgamés,
com o mitológico deus-herói,
descreve um dilúvio sobre toda
a Terra (séc. 7 a/C). Era para ser-
vir como punição aos homens.

Os fenômenos a que estamos
assistindo ficam interpretados no
seu tempo. Claude Lévi-Strauss,
o grande antropologista e talvez
o maior pensador do século pas-

sado, afirma que a Ter-
ra vem sendo vítima da
poluição e que o maior
poluidor é o homem. As-
sim, através dos milêni-
os, ele vem destruindo
plantas, desertificando
áreas imensas e jogan-
do milhões de toneladas
de carbono na atmosfe-
ra, o que virá a trans-

formar o nosso planeta em um lu-
gar impossível de se respirar.

Os cientistas dizem que pos-
sivelmente o Sol se expandirá
até tornar-se uma gigante ver-
melha, e a Terra será vaporiza-
da, depois de passar por longo
período em que formas de vida
ainda serão possíveis, apesar
das temperaturas altíssimas.

O homem, quando passou a
viver em comunidade, procurou
localizar-se nas margens dos rios.
Havia uma motivação natural. Os
rios tinham função de saneamento,
forneciam água para alimentação,
higiene, transporte, pescaria e até

para guerras entre tribos. As tribos
nômades, principalmente, se aven-
turavam mata adentro para coleta
de frutos e para caçar. Alguns an-
tropólogos dizem que nossos hábi-
tos alimentares, de comer carnes e
criar animais para abatê-los, têm ra-
ízes nos homens primitivos.

Agora, com as evidentes mu-
danças do clima, comprovadas ci-
entificamente, as chuvas volumo-
sas sofrem a influência do aqueci-
mento dos oceanos - El Niño e La
Niña -, provocando grandes en-
chentes localizadas, afetando gran-
des cidades e até capitais à beira
de rios, onde foram plantadas.

O Rio Grande do Sul agora foi
atingido por uma dessas mudan-
ças no clima, resultando numa tra-

gédia de gigantescas proporções,
a despertar uma consciência na-
tural de solidariedade, comoven-
te e emocional, que, alimentada
pelo poder das redes sociais e de
todos os meios de comunicação,
levou apenas algumas horas para
atingir uma escala mundial.

Estes fenômenos climáti-
cos são contraditórios num
país continental como o nos-
so, a lidar com enchentes e se-
cas. O próprio Rio Grande do
Sul foi vítima de uma e de ou-
tra em pouco espaço de tempo.

Deus tem o Seu tempo, seja
feita Sua vontade. O preço de
viver tem suas agruras. Tudo
isso é para manter a nossa fé.
Tudo passa. Só Deus não.

Vamos reconstruir o Rio
Grande do Sul com amor e soli-
dariedade. Somos todos irmãos.

———
José Sarney, ex-presi-
dente da República, es-
critor, membro da Acade-
mia Brasileira de Letras
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Secretaria de Educação de Monte Mor através
do projeto EDUTEN, valoriza as habilidades
dos alunos da rede municipal de ensino

O Projeto EDUTEN (Cader-
no Digital de Matemática) pro-
move o acesso a uma plata-
forma utilizada nas escolas
municipais do ensino funda-
mental, nas aulas de matemá-
tica, com opção do recurso di-
gital, por meio de tablets, que
objetiva a aprendizagem ma-
temática, através de gamifica-
ção (matemática através dos
jogos), envolvendo a compre-
ensão dos significados ao mes-
mo tempo em que se relacio-
na com a identificação de suas
aplicações no dia a dia. Outro
ponto importante são os recur-
sos didáticos que desempe-
nham papel essencial para
compreensão e uso das no-
ções matemáticas

A EDUTEN é baseada na
pedagogia finlandesa. Sua bi-
blioteca de exercícios foi co-
projetada e validada por mi-
lhares de professores daque-
le país. Possui dois focos

principais:  um para os alu-
nos, o desenvolvimento da
aprendizagem ativa e o ou-
tro para os professores, com
facilitador da escolha das
atividades correspondentes.
Ela vem com programas se-
manais de exercícios mate-
máticos, prontos para crian-
ças e adolescentes, com ida-
des entre 6 e 15 anos. Cada
programa semanal inclui cen-
tenas de tarefas de alta quali-
dade pedagógica para os alu-
nos desenvolverem e melho-
rarem suas habilidades.

A Secretária de Educa-
ção Municipal, Sandra Bru-
son afirma que a Prefeitura
por meio da Secretaria de
Educação do município, tem
investido na educação dos
alunos da rede municipal e
reconhece que este projeto
é um investimento na edu-
cação, gerando motivação e
engajamento a longo prazo.

Ações que dão
continuidade nas

obras em Monte Mor
A Secretaria de Planeja-

mento e Obras de Monte Mor,
por meio de suas equipes de-
ram continuidade nessa sexta-
feira (17) sábado (18) nos ser-
viços oferecidos pelo municí-
pio, com a limpeza em conjunto
com a Secretaria de Meio
Ambiente e Agricultura em
área próxima ao Central Park,
no bairro Campos de Monte
Mor, próximo ao Clube de
Campo, na rua 29 e também
na rua 28, com a rua Felismi-
no Sabino de Moraes, no Jar-

dim Paulista e manutenção em
bueiro na rede central.

Na rua 25 do Jardim Pavi-
otti, os serviços também con-
tinuaram no local, com cons-
trução de guias na via, assim
como manutenção da Estrada
do Wolf, e retirada de um toco
de árvore da região central.

As ações dão sequência
no objetivo de cumprir com as
demandas do município e pro-
mover constantemente avan-
ços para a população de Mon-
te Mor

Continuidade na
manutenção da

iluminação dos bairros
de Monte Mor

A Secretaria de Planeja-
mento e Obras de Monte Mor,
por meio de sua equipe, deu
continuidade nos últimos dias,
na ação de manutenção e ins-
talação de novos pontos de ilu-
minação, postes, além da tro-
ca das lâmpadas queimadas
nos bairros Chácaras Mirim,
Jardim Panorama, ruas Vitali-
no Cutta de Almeida, 24 de
março e Rua Cruzeiro, na re-
gião central, Parque Residen-
cial São Clemente, Chácaras
Recanto das Orquídeas, cam-

po de futebol do Jardim Cam-
pos Dourados, Jardim Nova
Alvorada, Jardim Colina, Jar-
dim Paviotti, Jardim Paulista,
Parque Said Jorge e em diver-
sos outros pontos da cidade,
cumprindo a demanda pelos
bairros do município.

Os serviços desenvolvidos
pela ação, vão continuar a per-
correr os bairros de Monte
Mor, gradativamente, cumprin-
do a demanda de protocolos
abertos junto à Prefeitura no
Portal do Cidadão.

ETEC convida FUNAM para ministrar
Palestra de Conscientização do Uso de

Drogas e Suas Consequências.
A ETEC Monte Mor está

realizando esta semana a XI
SIPAT - Semana Interna de
Prevenção de Acidente de Tra-
balho, com várias atividades.

Nesta segunda (21) foi a
vez do Projeto FUNAM, atra-
vés da GCM Classe Distinta
Ester e do GCM Classe Especi-
al Da Silva, ministrar a Pales-

tra Conscientização do Uso de
Drogas e Suas Consequênci-
as, para cerca de 70 alunos
do primeiro ano técnico.
Além dos alunos, estiveram
presentes o diretor da ETEC
Márcio Adriano Bredanol e a
auxiliar administrativa da es-
cola Josete de Lima da Silva
representante da CIPA.

Luiz Miguel & Daniel
comandam 1º
Esquenta Oficial da
Festa do Peão de
Americana 2024

No dia 02 de junho vai
acontecer na c idade de
Campinas, interior do Esta-
do de São Paulo, o 1º Es-
quenta Oficial da Festa do
Peão de Americana 2024. A
festa vai acontecer no Ran-
cho da Cida, localizado na
Rua Sérgio Azevedo Penna
Chavez, 651, no Jardim Ban-
deirantes. Considerada uma
das duplas mais afinadas do
Brasil, Luiz Miguel & Daniel
estarão se apresentando no
evento. Carlos Ranger &
Robertinho, Pamela Paz &
Denilson e Menon, também
sobem ao palco.

A locução fica por conta
de Jorge Moisés. A festa vai
contar com a presença da
corte oficial da Festa do
Peão de Americana 2024.
Vale lembrar que durante
todo o evento, ingressos
para o rodeio serão sortea-
dos para o público presen-

te. A realização é do Clube
dos Cavaleiros e Charretei-
ros de Campinas.

Que marcar presença no
evento, vai poder comprar e
saborear deliciosas iguarias
como torresmo de rolo, espe-
tinhos, arroz e farofa, além de
cerveja, refrigerante e água.
Em Campinas, os ingressos
podem ser adquiridos de for-
ma antecipada na Diretoria do
Clube dos Cavaleiros e Char-
reteiros, no Rancho da Cida,
Panificadora Stillu's, Boteco
Biroska do Carlão e no Escon-
derijo Bar. Para mais informa-
ções, através do telefone (19)
9 8848 0719.

LUIZ MIGUEL & DANIEL
– Luiz Miguel & Daniel estão
divulgando a música "Pensa-
mento nada a ver". A canção
contou com a participação da
dupla Guilherme & Benuto. A
composição é assinada por

Jeff da Sanfona, Bruno Riga-
monte, Matheus Freire, Carva-
lho Costa, Lucas inglês da Sil-
va e Rayane Santos Muniz.
"Pensamento nada a ver", que
faz parte do "DVD Luiz Miguel
& Daniel Ao Vivo em Campi-
nas", já está disponível em to-
das as plataformas de distri-
buição digital.

Em setembro do ano pas-
sado, Luiz Miguel & Daniel reu-
niram um grande público e
gravaram na Paioça do Cabo-
clo, em Campinas, cidade do
interior do Estado de São Pau-
lo, o primeiro DVD em 15 anos
de estrada. A produção musi-
cal ficou a cargo de Marcelo
Cheba. A direção de vídeo foi
de André Caverna.

Entre inéditas e regra-
vações, no total foram gra-
vadas 13 faixas. Intitulado
"Luiz Miguel & Daniel Ao
Vivo em Campinas", o pro-
jeto contou com a participa-

ção de Guilherme & Benuto
e do Sem ReZnha, além de
Sereno, pai da dupla. Vale
destacar as releituras de
músicas autorais como "O
que já era meu" e o pot-
pourri "Tem cachaceiro aí"
/ "Us mininu tão chegando".

FESTA DO PEÃO DE AME-
RICANA – A 36ª Festa do
Peão de Americana acontece
entre os dias 7 e 16 de junho.
Os ingressos já estão à venda
pela internet (https://linktr.ee/
festadopeaoamericana?fbclid
= P A A a Z j r w D R Y Y 3 y 6 s
C B e k G U G j W L 9 Z v x l m u
W5QkbHlZ7lS1dy65PtTcYZNKW0P
k_aem_ATrRk2EXLSg2N-
dlqFFe5GCzNyoStjtXQ78SsBs
CiT_7qhzv5HRPp9AfkB1VjQQLLs8)
divididos em cinco setores di-
ferentes: Pista, Camarote
Americana, Camarote Super
Bull e Open Super Bull, e Ca-
marote Brahma.
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Estamos atendendo
na unidade 2 do

Jardim Panorama
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Só no Alvorada Paulsita você tem os melhores preços e condições de pagamento. Compre e recebe no conforto
de sua casa pelo telefone ou whatsApp: (19) 3979-1100 - (19) 3879-5200 - (19) 99776-5914 - (19) 99745-8179

RUA JOÃO SOARE DA SILVA, 143 - JD. NOVA ALVORADA, MONTE MOR - RUA GEORGINA MARIA ALVES - JD. PAULISTA, MONTE MOR
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Programa Cuidar celebra Mês das Mães
com entrega de kits, em Hortolândia

Programa intersetorial da Prefeitura contabiliza a entrega de
mais 2.900 kits desde outubro de 2022

Uma manhã para celebrar
o amor de mãe. Foi com esse
propósito que a Prefeitura de
Hortolândia promoveu, nesta
quinta-feira (23/05), mais uma
entrega de kits do Programa
Cuidar, ação intersetorial ide-
alizada pelo Fundo Social e
pelas Secretarias de Inclusão
e Desenvolvimento Social, de
Educação e de Saúde. A cerimô-
nia de entrega dos 125 enxovais
reuniu gestantes, familiares, re-
presentantes do Poder Legislati-
vo, secretários municipais e o pre-
feito de Hortolândia, José Naza-
reno Zezé Gomes, no Centro
Pastoral "Dom Bruno Gambe-
rini", na Vila Real.

O prefeito de Hortolândia,
Zezé Gomes, enfatizou o ca-
ráter holístico do programa
intersetorial. "Hoje nos reuni-
mos na Vila Real para entre-
gar os kits e também celebrar
esse momento tão marcante
para as famílias, que é o nas-
cimento de um filho. O 'Pro-
grama Cuidar' carrega a iden-
tidade do nosso governo, que
se preocupa em cuidar das pes-
soas. Mais do que entregar es-
ses kits de maternidade, este pro-
grama entra nos lares, acolhen-
do e acompanhando as famílias.
A entrega destes enxovais é ape-
nas a porta de entrada de um
programa maior, que tem
como objetivo que todos te-
nham acesso aos serviços e
equipamentos públicos, garantin-
do educação, saúde, esporte,
cultura e capacitação profissional
de qualidade para a família
toda", declarou Zezé Gomes,
ao relembrar investimento re-
centes e projetar obras em
diversos âmbitos da Adminis-
tração Pública Municipal.

O Programa Cuidar foi ide-
alizado, em 2022, pelo Fundo
Social de Hortolândia em con-
junto com as Secretarias de
Saúde, de Educação e de In-
clusão e Desenvolvimento So-
cial. A missão global do pro-
grama intersetorial é facilitar
o acompanhamento de gestan-
tes atendidas pela rede muni-
cipal de Saúde a partir da 34ª
semana de gestação. Desde
que foi lançado, o programa

contabiliza a entrega de 2.916
kits de maternidade.

Para a primeira-dama e
presidente do Fundo Social de
Hortolândia, Maria dos Anjos,
o sucesso do programa traduz
o comprometimento de várias
secretarias municipais. "É um
grande prazer quando chega
o dia da entrega dos kits do
'Programa Cuidar'. Se hoje
chegamos à 20ª entrega des-
ses kits, isso se deve ao em-
penho de um time que traba-
lha incansavelmente para cui-
dar das pessoas. Quando pro-
movemos o cuidado da ges-
tante desde o pré-natal, esta-
mos cuidando dessas semen-
tinhas que estão no ventre das
mamães. E este cuidado não
para por aí, porque o Cuidar
também se preocupa com a
vaga na creche, a cesta bási-
ca para as famílias mais ne-
cessitadas, o ensino de adul-
tos para os pais e mães e os
cursos de capacitação profis-
sional do Fundo Social", co-
menta Maria dos Anjos. Angé-
lica da Silva Ferreira é uma

das gestantes que participou
da cerimônia de entrega dos
kits na Vila Real. Grávida do
primeiro filho, o menino Ar-
tur, a gestante do Jd. Ade-
laide destaca a importância
do kit para a saída da ma-
ternidade. "Eu já estou mon-
tando meu enxoval, mas não
tinha alguns itens. Este kit
vai me ajudar muito. A ba-
nheira eu não tinha e a fral-
da também estava em fal-
ta", revela. Além da banhei-
ra e fraldas, o Kit Cuidar dis-
ponibiliza mantas, lenços ume-
decidos, sabonetes líquidos,
cremes contra assadura, ter-
mômetros, bolsa para as
mães, "mijãozinhos" para os
bebês e um coletor de leite
materno, uma forma de esti-
mular a amamentação.

O secretário de Governo
de Hortolândia, Cafu César,
acredita que o programa soci-
al tem por objetivo acolher
todo o núcleo familiar. "Este
programa, que foi idealizado
por uma grande mulher e mãe,
a primeira-dama e presidente

do Fundo Social, Maria dos
Anjos, tem uma missão: 'es-
perançar' as famílias. E esse
propósito do 'Programa Cui-
dar' condiz com nosso gover-
no, que tem como política e
prática cuidar das pessoas.
Quando pensamos a cidade 30
anos à frente, estamos pen-
sando nas crianças e bebês
que estão na barriga das ma-
mães. Queremos garantir os
direitos fundamentais a essas
crianças e mães, com a oferta
de educação, saúde, esporte
e inclusão social de qualida-
de", enfatiza Cafu.

A cerimônia do Programa
Cuidar contou também com a
entrega simbólica de flores às
gestantes, em celebração ao
Mês das Mães, e com a distri-
buição de materiais informa-
tivos sobre a campanha
Maio Laranja, que alude ao
combate do abuso e explo-
ração sexual de crianças e
adolescentes. Durante o
evento, as gestantes tam-
bém puderam relaxar com
sessões de massoterapia.

Linhas integradas facilitam trajeto de
ônibus até o Novo Paço Municipal

Duas linhas municipais saem com frequência do Terminal Metropolitano de Hortolândia

Além do novo prédio sus-
tentável, inteligente e moder-
nizado para atender bem a
população, o "Palácio dos Mi-
grantes Paço Municipal Prefei-
to Angelo Augusto Perugini",
sede da nova Prefeitura, no
Jd. Novo  ngulo, também terá
acesso facilitado para os usu-
ários do transporte coletivo.
Com a circulação de linhas de
ônibus municipais e intermu-
nicipais no Corredor Metropo-
litano, servidores e munícipes
que precisarem ir até o Palá-
cio dos Migrantes contarão
com horários frequentes de
embarque e desembarque nas
proximidades do prédio.

Para quem usa transporte
municipal, há duas linhas ur-
banas municipais que saem do
Terminal Metropolitano de Hor-
tolândia e seguem sentido Jd.
Novo  ngulo. São elas a 343 -
Jardim Malta /Terminal Metro-
politano, que passa pela ave-
nida Sabina Baptista de Ca-
margo; e a 345 -  Parque Pe-
ron/Terminal Metropolitano,
que atende o Corredor Metro-
politano até o Jardim Nova
América, passando pela Pon-
te da Esperança. Moradores
de todos os bairros podem uti-
lizar estas linhas por meio da
integração gratuita com em-
barque no Terminal.

De acordo com a Secretaria
de Mobilidade Urbana da Admi-
nistração Municipal, frequência de
viagens pela linha 345 será am-
pliada para otimizar o tempo de
chegada até o novo Paço Munici-
pal. Além das linhas municipais,

linhas metropolitanas também
circulam pela área da nova Pre-
feitura (694, 696, 702 e 741 Cam-
pinas e 746 Sumaré).

FIQUE POR DENTRO DAS LI-
NHAS DO TRANSPORTE CO-
LETIVO – Outras informações so-
bre o trajeto e horários das linhas
urbanas do transporte coletivo po-
derão ser consultadas no site oficial
da Prefeitura, disponível neste link:
h t t p s : / /
servicos.hortolandia.sp.gov.br/car-
ta-de-servicos/mobilidade-urba-
na/linhas-de-onibus-municipais/.

ATENDIMENTOS NA MOBI-
LIDADE URBANA

Equipes que realizam
atendimentos presenciais pela
Secretaria de Mobilidade Ur-

bana preparam a mudança do
local para atender a popula-
ção no novo prédio da Prefei-
tura.  De acordo com a Secre-
taria de Mobilidade Urbana,
entre os dias 27 de maio até a
primeira quinzena de junho, não
serão realizados atendimentos
presenciais já que, nestas datas,
estará ocorrendo a mudança. O
atendimento de serviços online se-
gue pelo portal da Prefeitura pelo LINK.
Para solicitar cartão de estaciona-
mento especial e para idosos, os do-
cumentos (comprovante de ende-
reço, RG, CPF e laudo médico)
devem ser enviados ao email:
mobilidadeurbana@hortolandia.sp.gov.br.
A retirada acontece no novo
Paço Municipal após retoma-
do dos atendimentos.

Novo Paço Municipal – O
Novo Paço Municipal de Horto-
lândia está localizado na re-
gião do Jd. Novo  ngulo, próxi-
mo à Ponte da Esperança (Pon-
te Estaiada) e do Corredor
Metropolitano. O prédio terá
estrutura ampla e moderna,
com uma área de 60 mil me-
tros quadrados, com jardins e
cisternas para armazenamen-
to da água de chuva. Um dos
destaques é a instalação de
uma usina de energia fotovol-
taica sobre o estacionamento.
O evento de inauguração do
Novo Paço, marcado para o dia
29 de maio, às 10h, faz parte
do calendário dos 33 anos de
aniversário de Hortolândia.

Hortolândia participa do
2º Seminário Nacional de

Gestores e Gestoras
Municipais de Juventude

Durante encontro, Hortolândia aderiu ao
Sistema Nacional de Juventude e à Estação

Juventude, além de receber capacitação
sobre melhorias do programa ID Jovem

Hortolândia segue articu-
lando relações com o Governo
Federal a fim de impulsionar
as Políticas Públicas voltadas
à juventude. Prova disso é a
participação de Hortolândia,
entre os dias 20 a 23 de maio,
no 2º Seminário Nacional de
Gestores e Gestoras Municipais
de Juventude. O encontro na-
cional foi organizado, em Bra-
sília, pela SNJ (Secretaria Na-
cional de Juventude) da Secre-
taria-Geral da Presidência da
República. A Prefeitura de Hor-
tolândia foi representada pelo
assessor departamental do
Setor de Juventude da Secre-
taria de Governo, Daniel An-
selmo.

O 2º Seminário Nacional
de Gestores e Gestoras Muni-
cipais de Juventude tem o ob-
jetivo de promover a interlo-
cução entre o governo federal
e os governos municipais, re-
presentados pelos gestores de
políticas públicas voltadas à
juventude. O encontro durou
três dias e reuniu cerca de 100
gestores municipais de todas
as regiões do país.

O seminário promoveu, na
terça-feira (21/05), o relança-
mento do programa ID Jovem
e a capacitação dos gestores
sobre o SINAJUVE (Sistema
Nacional de Juventude), plata-
forma do Governo Federal que
reúne as Políticas Públicas de
Juventude em todo território
nacional. Com a participação
no seminário, Hortolândia for-
malizou a adesão ao SINAJU-
VE e à Estação Juventude, pro-
grama que visa potencializar
o acesso a tecnologias sociais
para a promoção e garantia
dos direitos das juventudes.

A programação do encon-
tro foi encerrada, nessa quar-
ta (22/05), com a realização
de uma Mesa de Debate sobre
programas e projetos da Se-
cretaria Nacional de Juventu-

de para 2024 e uma agenda
política em defesa das políti-
cas de juventude com a Fren-
te Parlamentar de Juventude,
no Congresso Nacional.

Para o assessor departa-
mental do Setor de Juventude,
Daniel Anselmo, a participação
de Hortolândia otimiza a im-
plementação de serviços pú-
blicos voltados à juventude no
município. "Mais uma vez, Hor-
tolândia demonstra estar um
passo à frente, ao participar
desse seminário e estreitar a
articulação com o Governo
Federal para a promoção de
Políticas Públicas para nossos
jovens. A participação de Hor-
tolândia nesse seminário na-
cional é extremamente impor-
tante, porque facilita a oferta
do ID Jovem, reforça o Siste-
ma Nacional de Juventude e
colabora para implementação
da Estação Juventude na nos-
sa cidade. Juventude não é
somente o futuro, é o presen-
te", avalia Daniel Anselmo.

ID Jovem em Hortolân-
dia – O ID Jovem (Programa
de Identidade Jovem) é a car-
teira das juventudes que pos-
sibilita os benefícios de meia-
entrada em eventos artísticos-
culturais e esportivos, além de
garantir vagas gratuitas ou
com desconto no sistema de
transporte coletivo interesta-
dual. Em Hortolândia, o siste-
ma será divulgado, a partir de
junho deste ano, pelo Setor de
Juventude do Departamento
dos Direitos Humanos, vincu-
lado à Secretaria de Governo.
Jovens interessados em ade-
rir ao programa podem escla-
recer dúvidas sobre o serviço
comparecendo ao Setor de
Juventude de Hortolândia, a
partir do próximo mês, já no
novo endereço, no Novo Paço
Municipal, na região do Jd.
Novo Ângulo.

CONVITE DE
AUDIÊNCIA PÚBLICA
1ª QUADRIMESTRE

2024
PREFEITURA MUNICIPAL DE ELIAS FAUSTO

A Prefeitura Municipal de Elias Fausto, através do Senhor
Prefeito Municipal, Maurício Baroni Bernardinetti, vem convi-
dar a população Eliasfaustense para participar de audiência
pública, a ser realizada no próximo dia 28/05/2024 a partir
das 14:00 horas, na sala de reuniões da Câmara Municipal,
sito a Rua Cel Domingos Ferreira, 851 - Centro em Elias Faus-
to/SP., onde serão divulgados e discutidos o cumprimento
das Metas Fiscais do Município no Primeiro Quadrimestre do
exercício de 2024, conforme § 4 do artigo 9º da LRF.

Elias Fausto, 20 de Maio de 2024.
Maurício Baroni Bernardinetti - Prefeito Municipal.
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Mutirão de castração
de animais domésticos

começa nesta sexta
(24/05)

Procon de Hortolândia e
outros órgãos da Prefeitura
instalados no HORTOFÁCIL
suspendem atendimento
A suspensão, a partir da segunda-feira (27/05), é por causa da mudança para o novo

Paço Municipal, a ser inaugurado pela Prefeitura na próxima quarta-feira (29/05)
Se você precisa ir ao Pro-

con (Programa de Defesa e
Proteção do Consumidor) de
Hortolândia, fique atento! O
órgão irá suspender o atendi-
mento presencial a partir da
próxima segunda-feira (27/05)
até o dia 07/06. A suspensão
é por causa da mudança para
o novo Paço Municipal, que a
Prefeitura inaugura na próxi-
ma quarta-feira (29/05).

A diretora do órgão, Leni-
ta Sostena de Souza, explica
que durante o período a po-
pulação poderá entrar em con-
tato pelo WhatsApp do órgão,
cujo número é (19) 99635-
4208. "Esse canal de comuni-
cação é somente para o envio
de mensagens de texto. A po-
pulação poderá solicitar orien-
tações, informações gerais",
explica a diretora.

Os consumidores também
poderão contatar o órgão por
meio do e-mail
procon@hortolandia.sp.gov.br.
Já o registro de reclamações
deverá ser feito no site da
Fundação Procon. Ao aces-
sar o site, clicar em "Espa-
ço Consumidor" e, em se-
guida, "Acesso Ao Sistema".
A diretora salienta ainda que
durante o período os telefo-
nes do órgão, (19) 3965-
1400 ramal 7034 e (19) 3819-
1024, estarão desativados.

A previsão é que o Procon
de Hortolândia retome o aten-
dimento presencial no dia 10/
06, às 8h30. No novo Paço
Municipal, o órgão passará a
funcionar no setor Praça de
Atendimento, no andar térreo
do prédio Norte, que fica para
o lado da Estrada Municipal
Sabina Baptista de Camargo.

DEMAIS ÓRGÃOS
Segundo a Secretaria de

Desenvolvimento Econômi-
co, Trabalho, Turismo e Ino-
vação, os órgãos da pasta
instalados no HORTOFÁCIL,
que são Banco do Povo,
Casa do Empreendedor,
PAT (Posto de Atendimen-
to ao Trabalhador) e Se-
brae (Serviço Brasileiro de
Apoio às Micro e Pequenas
Empresas), também sus-
penderão o atendimento
presencial a partir da pró-
xima segunda-feira até o
dia 07/06.

A previsão é que esses
órgãos retomem o funciona-
mento a partir do dia 10/06,
também já no novo Paço Mu-
nicipal, no setor Praça de
Atendimento, no andar térreo

do prédio Norte, que fica para
o lado da Estrada Municipal Sa-
bina Baptista de Camargo. Ou-
tro órgão que também suspen-
derá o atendimento em função
da mudança para o novo Paço
Municipal é o DGP (Departa-
mento de Gestão de Pessoal),
vinculado à Secretaria de Ad-
ministração e Gestão de Pesso-
al.
JUNTA MILITAR E
POUPATEMPO

A Secretaria de Segurança
informa que a Junta Militar irá
permanecer no HORTOFÁCIL. O
órgão continuará com seu ex-
pediente normal, de segunda a
sexta-feira, das 8h às 17h. Já o
Poupatempo, órgão do gover-
no do Estado, também continu-

ará a funcionar normalmente
no HORTOFÁCIL.

NOVO PAÇO MUNICIPAL
A nova sede da Prefeitura

de Hortolândia fica na Estrada
Municipal Sabina Baptista de
Camargo, próximo à Ponte da
Esperança (Ponte Estaiada) e
ao Corredor Metropolitano, no
Jardim Novo Ângulo.  O novo
prédio, denominado Palácio
dos Migrantes Paço Municipal
Prefeito Angelo Augusto Peru-
gini, tem 10.000 metros qua-
drados  de área construída. O
terreno tem área de 60.000
metros quadrados. Com estru-
tura ampla e moderna, a nova
sede abrigará em torno de
1.000 funcionários de todas as
secretarias municipais.

Inauguração do Novo Paço Municipal de
Hortolândia é alterada para dia 29 de maio

Cerimônia de inauguração terá início às 10h, na Estrada Municipal Sabina Baptista
de Camargo, próximo à Ponte da Esperança, no Jd. Novo  Ângulo

A Prefeitura de Hortolân-
dia alterou a data de inaugu-
ração do Novo Paço Municipal
"Palácio dos Migrantes - Pre-
feito  Ângelo Augusto Perugi-
ni" para o dia 29 de maio. A
cerimônia de inauguração da
nova sede do Poder Executivo
está prevista para às 10h, na
Estrada Municipal Sabina Bap-
tista de Camargo, próximo à
Ponte da Esperança (Ponte
Estaiada) e ao Corredor Me-
tropolitano, na região do Jd.
Novo Ângulo. A inauguração
integra a programação em
celebração ao aniversário de
33 anos de Hortolândia.

Em virtude da mudança
para a nova sede, a Prefeitura
de Hortolândia suspenderá o
atendimento ao público exter-
no no atual Paço Municipal
entre os dias 27 de maio e 07
de junho. A população poderá
solicitar os serviços públicos de
maneira remota por meio do
site da Prefeitura
(www.hortolandia.sp.gov.br) e
do telefone (3965-1400). Os
servidores municipais seguirão
trabalhando internamente.

Novo Paço Municipal –
Construído em um terreno de
60 mil metros quadrados, o
"Palácio dos Migrantes Paço
Municipal Prefeito Ângelo Pe-
rugini" conta com uma estru-
tura mais ampla e moderna
que reunirá todos os serviços
públicos em um único local. A
proposta da Administração

Pública é otimizar o atendi-
mento ao público, já que a
nova sede do Poder Executi-
vo abrigará em torno de
1.000 funcionários públicos
de todas as secretarias mu-
nicipais.

Um dos principais des-
taques do novo prédio é a
instalação da usina de
energia fotovoltaica, que já
está em funcionamento. A
usina integra o Programa
de Eficiência Energética
lançado, em dezembro de
2023, pela Prefeitura. Na
ocasião, o evento de lan-
çamento contou com a pre-
sença do ministro de Minas
e Energia, Alexandre Sil-

veira. O programa consiste
em garantir autossuficiência
à Prefeitura na produção de
energia limpa. Ao todo, o
município contará com 21
usinas fotovoltaicas, garan-
tindo a geração de energia
elétrica a 199 prédios públi-
cos, como escolas da rede
municipal de ensino, UBSs
(Unidades Básicas de Saú-
de), ginásios, entre outros.

O Novo Paço Municipal
conta com jardim sensorial e
estacionamento no entorno
do prédio. A estrutura inclui,
ainda, a instalação de cister-
nas para armazenamento de
águas de chuva, que serão
utilizadas para limpeza do

próprio Paço e manutenção
dos jardins. O projeto também
prevê intervenções na área
externa do Paço com a cons-
trução de um parque com duas
quadras esportivas e um pré-
dio que abrigará o Poupatem-
po e o DSO (Departamento de
Saúde Ocupacional).

SERVIÇO
Inauguração do Novo
Paço Municipal
Data: quarta-feira, 29 de
maio Horário: 10h
Local: Estrada Municipal
Sabina Baptista de Ca-
margo, próximo à Ponte
da Esperança, no Jd. Novo
Ângulo

Atendimento no primeiro dia será na
sede do Departamento de Proteção e Bem
Estar Animal, no Chácaras Recreio 2000

Começa, nesta sexta-feira
(24/05), a 1ª Etapa da Cam-
panha de Castração de Animais
2024, promovida pela Prefei-
tura de Hortolândia. O primei-
ro dos três dias de atendimen-
to será na sede do DPBEA (De-
partamento de Proteção e Bem
Estar Animal), na Rua Athaná-
zio Gigo, 60, na Chácaras Re-
creio 2000.

O DPBEA informa aos tu-
tores que o atendimento será
feito, respeitando o horário do
agendamento feito, por meio
do aplicativo do Programa
Agenda Verde. Confira:

• 8h às 10h - gatos
•  11h - 13h - cães fêmeas
•  13h às 12h - cães ma-

chos
Cães e gatos deverão es-

tar com seis horas de jejum,
isto é, sem ingerir nem água
nem comida. Logo no início das
atividades, em razão do tem-
peramento dos felinos, estes
serão atendidos com priorida-
de, independentemente do
sexo do pet.

Segundo a Secretaria de
Meio Ambiente e Desenvol-
vimento Sustentável, mais
de 600 procedimentos gra-
tuitos serão disponibilizados

na 1ª Etapa da Campanha,
neste ano - 220 a cada dia.
De acordo com o DPBEA, a
castração é uma medida
benéfica para a saúde dos
pets, uma vez que evita o
surgimento de doenças. A
castração também evita que
o animal tenha crias que, por-
ventura, o tutor não possa cui-
dar, prevenindo o crime de
abandono dos animais.

O tutor deverá apresentar
o Cartão Cidadão (o mesmo
utilizado nas UBS-Unidades Bá-
sicas de Saúde do município).

Confira as datas e locais
da 1ª Etapa da Campanha de
Castração de Animais:

24/5, sexta-feira, às 8h |
DPBEA (Departamento de Pro-
teção e Bem Estar Animal)

Rua Athanázio Gigo, 60 |
Chácaras Recreio 2000

25/5, sábado, às 8h | Gi-
násio Poliesportivo "Victor Sa-
vala"

Rua Aguinaldo Gomes Car-
doso, 500 | Jardim Nossa Sra.
de Fátima,

26/5, domingo, às 8h |
Ginásio Poliesportivo "Nelson
Cancian"

Rua João Barreto da Silva,
505 | Vila Real Santista

PREFEITURA DIVULGA RESULTADO
DA AVALIAÇÃO DOS CONTEMPLADOS

DAS CASAS POPULARES
A Prefeitura de Elias Fausto divulgou na tarde dessa

terça-feira (21) o parecer da comissão responsável pela
avaliação dos contemplados das 34 casas populares do

Residencial Carlos Ernesto Magnusson no Jardim São Pedro.
Aqueles que tiveram os documentos indeferidos tem o

prazo de cinco dias para procurar a Secretaria de Obras e
Engenharia.

Confira a relação:
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PARA SALVAR VIDAS!

Nova UTI do Hospital
Municipal de Nova

Odessa entra em fase
final de montagem
de equipamentos

SALVAR VIDAS

Em 9 meses, unidade do Corpo de
Bombeiros da PM em Nova Odessa

alcança a mil atendimentos
Em 9 meses desde que

foi inaugurada, entre julho
de 2023 e março de 2024, a
nova unidade do Corpo de
Bombeiros da PM-SP (Polí-
cia Militar do Estado de São
Paulo) em Nova Odessa re-
alizou 991 atendimentos, in-
cluindo 76 combates a incên-
dios, 221 resgates diversos e
47 salvamentos, com 234 víti-
mas humanas atendidas.

Os números foram apre-
sentados ao prefeito Cláudio
Schooder e autoridades lo-
cais no início de abril, du-
rante a cerimônia de apre-
sentação de novo coman-
dante do 16º GB (Grupamen-
to de Bombeiros) da região,
sediado em Piracicaba.

Segundo o comandando
da base de Nova Odessa, 1º
sargento Whander Alencar
Cardoso, "é uma satisfação
da equipe ter esse tempo-
resposta curto, podermos
estar mais próximos e che-
garmos mais rápidos até as
ocorrências, podendo assim
salvar mais vidas".

Ele citou especificamen-
te dois desengasgamentos
na porta da unidade (de um
mesmo bebê), um socorro
de cavalo caído em fossa, o
tempo-resposta ao incêndio
de uma farmácia na região
central da cidade e o apoio às
cheias do Ribeirão Quilombo
nos municípios de Nova Odes-
sa e Sumaré - sem falar dos
inúmeros acidentes de trân-
sito com vítimas.

"É muito importante tam-
bém o trabalho do 192 (a Cen-
tral de Ambulâncias da Saúde
Municipal) e da Defesa Civil
Municipal, que sempre nos

apoiam nas ocorrências",
acrescentou o comandante
Whander - lembrando que,
logo no dia da inauguração da
unidade, a equipe foi acompa-
nhada pelo prefeito no atendi-
mento da primeira ocorrência,
um acidente de trânsito.

"Esses guerreiros dos
Bombeiros da PM vêm sal-
vando vidas em Nova Odes-
sa e região dia após dia. (A
instalação da unidade local)
é uma grande conquista da
nossa gestão, minha e do
meu vice-prefeito Mineirinho
(Alessandro Miranda), para
a população de Nova Odes-
sa. E hoje é um grande pa-
trimônio humano do nosso
município. São quase mil
ocorrências em menos de
nove meses", destacou o
prefeito Cláudio Schooder.

Ele lembrou ainda que a
presença do Corpo de Bombei-
ros na cidade, "além de res-

gatar a vítima de um acidente
ou uma casa que pegou fogo,
ela também nos ajuda a tra-
zer empresas e gerar empre-
go e renda para nossa popu-
lação, porque muitas empre-
sas não vêm para um municí-
pio que não tenha uma unida-
de" da corporação.

OS BOMBEIRO – Inau-
gurado em julho de 2023, o
Corpo de Bombeiros da Po-
lícia Militar do Estado em
Nova Odessa está instalado
na Avenida São Gonçalo, nº
2.303, no Jardim Santa Rita
2, e atende a ocorrências
em toda a cidade. Viabiliza-
do através de uma inédita
parceria negociada pelo pre-
feito Cláudio Schooder com
o Governo de São Paulo,
através da Secretaria de
Segurança Pública e do Co-
mando Regional do Corpo
de Bombeiros, a unidade é

mantida em parceria por Pre-
feitura e Estado. Assim, cabe
à Prefeitura arcar com os
cursos de instalação água,
luz, telefone e alimentação
dos profissionais e eventu-
ais voluntários que venham a
participar do programa de vo-
luntariado da corporação.

Já o Estado arca com
equipe (formada por 15 po-
liciais militares bombeiros
altamente treinados), dois
veículos - um caminhão auto
bomba com capacidade para
4 mil litros de água e R$ 2
milhões de valor de merca-
do, e uma unidade de res-
gate totalmente equipada,
que custa cerca de R$ 500
mil - e todos os equipamen-
tos necessários, como um
desencarcerador para ocor-
rências de presos em ferra-
gens. A corporação já está
atendendo aos chamados
feitos via telefone 193.

SAÚDE DAS MULHERES

Novo CRESAM - Centro de Referência
da Mulher de Nova Odessa já realizou
60 atendimentos desde inauguração
O novo CRESAM (Centro

de Referência de Saúde da
Mulher) da Rede Municipal
de Saúde mantida pela Pre-
feitura de Nova Odessa
abriu as portas no início de
abril e já realizou 60 aten-
dimentos nas áreas de Gi-
necologia e Mastologia, além
de biópsias. O novo serviço
municipal, que fica no Jardim
São Jorge, tem a missão de
promover a Saúde da Mulher
e até já expandiu seus servi-
ços, passando a realizar as
consultas com o mastologista
que antes eram feitas no Am-
bulatório de Especialidades.

Além disso, o prédio ofe-
rece serviços de biópsias e
encaminhamentos realiza-
dos anteriormente pelos
médicos das UBSs (Unida-
des Básicas de Saúde), bem
como exames de colposco-
pia e avaliações pré-cirúrgi-
cas na área de GO (Gineco-
logia-Obstetrícia). Por en-
quanto, quase todos os
atendimentos são feitos
através de encaminhamen-
tos dos médicos da Rede de
Atenção Básica.

E vem mais por aí. "Faço
um convite especial para to-
das as moradoras de Nova
Odessa para conhecerem o
CRESAM. Temos grupos de
mulheres gestantes com exer-
cícios e pilates. Estamos inici-
ando também o grupo de pla-
nejamento familiar - neste
caso, as interessadas devem
fazer a inscrição aqui mesmo",
disse a coordenadora do CRE-
SAM, Cristiane Mareschi.

"Oferecemos também gru-
pos de apoio para gestantes e
para tratamento de dores crô-
nicas em ombro e coluna, além
dos grupos para mulheres que

estão na menopausa, climaté-
rio e para tratamento contra-
ceptivos", acrescentou. No
caso dos grupos de apoio, as
inscrições também podem ser
feitas direto no CRESAM.

Os profissionais e médicos
do CRESAM estão preparados
para atender todas as mulhe-
res e suas dificuldades, que
variam desde a preparação
com métodos contraceptivos
para gravidez, quanto ajuda às
mulheres que entraram na
fase da menopausa.

RECOMENDAM – E quem
já utilizou os serviços do local
recomenda. De acordo com a
cuidadora Sueli Camargo, "o
CRESAM é maravilhoso e ofe-
rece um ótimo atendimento".
"Com a grande quantidade de
atendimentos nas UBSs, fica-
mos em filas de espera. Ago-

ra, como estamos sendo en-
caminhadas ao CRESAM, os
atendimentos são agenda-
dos e os médicos estão à
nossa disposição. Fiquei
muito feliz e parabenizo a
gestão e colaboradores do
CRESAM", afirmou.

O atendimento no local é
agendado e individualizado.
Todas as 60 mulheres que já
foram atendidas pelo CRESAM
se dirigiram inicialmente à
Unidade Básica de Saúde mais
próxima de sua residência e
receberam uma guia de enca-
minhamento. Ao entrar em
contato com o CRESAM, a
atendente já realiza o agenda-
mento com agilidade.

"O CRESAM é importan-
te pra gente, pois tive um
atendimento rápido e já re-
cebi o encaminhamento que
preciso para uma cirurgia

de urgência. Consegui a mi-
nha consulta em apenas dois
dias, após ter entrado em
contato com a minha UBS"
disse Rosana Gonçalves, que
já utilizou os serviços do
CRESAM.

O LOCAL – O novo Cen-
tro de Saúde da Mulher de
Nova Odessa conta com três
consultórios com toaletes
acessíveis, sala de atendi-
mento psicológico, enferma-
ria, sala de Enfermagem,
sala para atividades coleti-
vas, almoxarifado, copa, sala
de espera, recepção e qua-
tro WCs acessíveis, num to-
tal de 268 metros quadra-
dos de área construída. A
atual gestão municipal in-
vestiu R$ 700 mil em recursos
municipais para retomar,
concluir e equipar o local.

A nova UTI (Unidade de
Terapia Intensiva) do HMNO
(Hospital e Maternidade Mu-
nicipal de Nova Odessa Dou-
tor Acílio Carreon Garcia)
está em fase final de monta-
gem e instalação dos móveis,
equipamentos e sistemas, e
deve estar pronta para utili-
zação ainda neste 1º semes-
tre de 2024. A construção da
UTI torna a Rede Municipal
de Saúde, finalmente, um
sistema completo, e amplia
a capacidade do Município de
salvar vidas.

"Temos trabalhado mui-
to. Esse sonho vai ser con-
cretizado. Estamos na finali-
zação da instalação da rede
de gases hospitalares, da
rede lógica, na qual vão ser
ligados os monitores e os
computadores. Os móveis já
chegaram, assim como as
câmeras de conservação de
medicamentos e o 'carrinho
de parada' (carrinho de
emergência)", explicou o se-
cretário-adjunto de Saúde do
Município, Gleberson Miano.

Seguindo os mais mo-
dernos projetos de UTIs, a
nova ala do HMNO conta com
um posto de Enfermagem
Central, no qual os médicos
intensivistas têm acesso aos
dados de todos os leitos,
sempre de frente para os pa-
cientes. A UTI novaodessen-
se também conta com um
leito de isolamento com ba-
nheiro privativo, caso neces-
sário.

Iniciada em 2023, a Pre-
feitura viabilizou a obra civil
do prédio da nova UTI Muni-

cipal graças à parceria com
uma empresa da cidade. Assim,
a obra não gerou custos aos co-
fres municipais, sendo realiza-
da via contrapartida pela Midas
Incorporadora e Administrado-
ra Ltda. No entanto, os diver-
sos sistemas essenciais ao seu
pleno funcionamento estão sen-
do instalados pela Prefeitura,
como as redes de climatização,
de exaustão, de gases hospita-
lares e de TI (Informática),
equipamentos hospitalares
(como os monitores cardíacos),
móveis hospitalares e planeja-
dos - entre outros.

A UTI Municipal deve con-
tar inicialmente com 5 leitos
exclusivos para pacientes da
cidade, com capacidade para
elevar esse total a 9 leitos, in-
cluindo um para eventuais pa-
cientes em isolamento. Atual-
mente, os pacientes de Nova
Odessa que precisam de inter-
nação em leitos de UTI são en-
caminhados para hospitais de
referência na região, alocadas
para o Município pela CROSS
(Central de Regulação e Oferta
de Serviços de Saúde).

Além da construção e mon-
tagem da UTI, o próprio Hospi-
tal Municipal passa por uma
ampla reforma, a primeira des-
de sua inauguração, no início
da década de 1990. Já foram
reformadas e modernizadas a
Clínica Médica (a "ala de inter-
nação"), o Pronto Atendimento
Pediátrico, a Central de Ambu-
lâncias 192 e a Recepção Adul-
ta, além de toda a rede elétri-
ca. Atualmente, passam por
reformas a Ala de Emergência
e todo o telhado.

INAUGURA EM BREVE

Obra do Parque das
Crianças na Avenida

Brasil, em Nova Odessa,
já está em  fase final
Seguem em andamento

as obras do futuro "Parque
Municipal das Crianças", que a
Prefeitura de Nova Odessa está
construindo na Avenida Brasil,
entre o Jardim Planalto e o Par-
que Fabrício. Os serviços fo-
ram vistoriados pessoalmen-
te pelo vice-prefeito Alessan-
dro Miranda (o Mineirinho) na
última semana, que ficou en-
cantado com a infraestrutu-
ra do novo parque.

Localizado numa área pú-
blica de 10,5 mil metros qua-
drados, a área de lazer foi via-
bilizada pela atual Gestão Mu-
nicipal através de uma par-
ceria com a iniciativa priva-
da.

O local promete ser o
"point" de lazer da popula-
ção da cidade e também atra-
ir turistas para Nova Odes-
sa.

"Esse lugar foi abando-
nado pelas gestões passa-
das, mas nós decidimos
aproveitar a área - onde no
passado ficava a antiga AS-
MNO (Associação dos Servi-
dores Municipais de Nova
Odessa) - para garantir à
população um novo espaço
de lazer e diversão. Teremos
campo de futebol, casa na
árvore, campo de areia, qua-
dra poliesportiva, fonte inte-
rativa, petplace para os ani-
mais, quiosque para toda a
família, área de piquenique,
lanchonete e muito mais -

além, é claro, de playgrounds
para crianças de 4 a 12 anos",
disse o prefeito Cláudio Schoo-
der (o Leitinho).

Elaborado pela equipe da
Secretaria de Obras, Projetos
e Planejamento do Município, o
projeto do Parque das Crianças
foi aprimorado e detalhado, e
além do playground completo -
incluindo brinquedos para cri-
anças de 0 a 3 anos, playground
com brinquedos inclusivos para
crianças portadoras de neces-
sidades especiais e brinquedos
sensoriais, terá outras opções
de lazer para toda a família,
como quadra poliesportivas e
áreas de lazer comum.

O parque contará também
com sanitários e toda a área ad-
ministrativa, cercados por árvo-
res e locais para acomodar to-
dos os visitantes do parque.

"Esse é um sonho meu e
quero que ele seja realizado.
Quero que os pais cheguem de
manhã com seus filhos e só
saiam no finalzinho da tarde.
Esse parque vai ter tudo o
que as crianças mais gostam
de fazer: brincar. Eu fico
muito feliz em ver o sorriso
no rosto de cada criança
quando falo tudo o que vai ter
no parque porque as crian-
ças são sinceras e elas ficam
muito animadas", finalizou o
prefeito. O novo Parque Mu-
nicipal das Crianças de Nova
Odessa deve ser inaugurado
ainda neste ano.
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MODERNIZAÇÃO

Aberta em outubro de 2023,
unidade do Poupatempo em Nova
Odessa já fez 6 mil atendimentos
Desde que foi aberto ao

público, em 31 de outubro de
2023, a unidade de Nova Odes-
sa do Poupatempo Paulista já
realizou 6.000 atendimentos à
população local. Trata-se de
mais uma parceria da Prefei-
tura da cidade com o Governo
do Estado de São Paulo, fir-
mada em 2022. Além de aten-
der a um antigo anseio da sua
população, a cidade se torna,
assim, cada vez mais "comple-
ta" para seus moradores e
empresários.

Como era de se esperar,
o serviço mais procurado pela
população local foi a Carteira
de Identidade, ou RG, com
2.220 atendimentos presenci-
ais. Em seguida aparecem as
emissões de AACs (Atestados
de Antecedentes Criminais),
com 1.419 atendimentos, e a
renovação da CNH, com 1.182
atendimentos. No total, o Pou-
patempo Paulista oferece mais
de 280 atendimentos - confira
a lista completa no portal
www.poupatempo.sp.gov.br.

Para que a cidade ganhas-
se sua unidade do Poupatem-
po, a Prefeitura local disponi-
biliza um prédio totalmente
adaptado aos critérios da Pro-
desp, que fica na Rua Duque
de Caxias, nº 600, no Centro.
A unidade atende o público de
segunda a sexta-feira, das 9h
às 17h, e aos sábados, das 9h
às 13h. Alguns dos serviços
presenciais devem ser pré-
agendados através do portal.

Aproveitando a localização
privilegiada do Poupatempo,
entre o Paço e a Rodoviária, a
Prefeitura de Nova Odessa
criou também, no local, o Cen-
tro de Referência ao Empre-
endedor e Trabalhador, reu-
nindo outros 7 serviços muni-
cipais, estaduais e federais
que antes estavam "espalha-

dos" por diversos endereços
da região central. Aberto ao
público no mesmo dia do Pou-
patempo, o Centro do Empre-
endedor e Trabalhador reúne
PLT (Posto Local do Trabalho),
Procon, Sebrae Aqui, Banco do
Povo Paulista, Junta do Serviço
Militar, Detran.SP, Secretaria Mu-
nicipal de Desenvolvimento Eco-
nômico e Social e Sala dos Em-
preendedores, e atende de se-
gunda a sexta, das 8h às 17h.

Somente a equipe do PLT
já realizou, desde que se mu-
dou da Rodoviária para o novo
endereço, nada menos que
9.454 atendimentos e serviços
diversos, com destaque para
o recebimento de 2.693 currí-
culos de moradores da cidade
em busca de uma oportunida-
de no mercado de trabalho.

Desse total, 2.033 atendiam
aos requisitos e foram enca-
minhados às empresas que
anunciam suas vagas no PLT
novaodessense. Foram presta-
dos ainda 2.176 atendimentos
relativos ao Seguro Desempre-
go e Carteira de Trabalho.

"Temos no mesmo local
hoje dezenas de serviços, não
apenas do Detran.SP e referen-
tes ao RG, mas de outras áreas
também, além de todos os servi-
ços municipais voltados ao tra-
balhador e ao empresário",
resumiu o prefeito Cláudio
Schooder, que desde 2021 vinha
atuando para viabilizar a parce-
ria com o Governo do Estado.

TOUR VIRTUAL – A Pre-
feitura de Nova Odessa dispo-

nibiliza na plataforma Google
Maps um tour virtual 3D pelo
prédio que reúne Poupatem-
po e Centro do Empreendedor
e Trabalhador. Para fazer o
Tour Virtual 360? no Poupa-
tempo de Nova Odessa, basta
ao visitante acessar o link ht-
tps : / /maps .app .goo .g l /
jp4ZY1e6nLZPHHyK8.

Uma vez na foto 3D ini-
cial, basta deslizar o dedo
ou o mouse pela tela para
movimentar a imagem e
"acessar" a próxima sala, di-
recionando a seta para onde
se quer ir e clicando nela para
"andar" pelo prédio. Dica:
para acessar o 1º andar, onde
estão diversos serviços muni-
cipais, é preciso subir os
dois lances de escadas.

ECONOMIA

Nova Odessa atrai novas empresas,
gera empregos e vem 'boom' no

desenvolvimento econômico
Representantes da Prefei-

tura e da Acino (Associação
Comercial e Industrial de Nova
Odessa) participaram na últi-
ma quinta-feira (25/04) do
anúncio de mais uma empre-
sa instalada na cidade, a MCF
Info, especialista em soluções
digitais. Segundo balanço da
Secretaria Municipal de Desen-
volvimento Econômico e Soci-
al da Prefeitura, já são mais
de 20 empresas e comércios
de médio e grande porte anun-
ciados na cidade desde 2021.

"A gestão do prefeito Lei-
tinho (Cláudio Schooder) e do
vice-prefeito Mineirinho (Ales-
sandro Miranda) tem trabalha-
do fortemente para trazer
empresas e gerar empregos e
renda para a população da ci-
dade, além de outras iniciati-
vas para estimular o empre-
endedorismo", comentou o
assessor Rafael Brocchi.

Entre 2021 e 2023, foram
anunciados o Centro de Distri-
buição do Grupo SC (Santa
Cruz)/Panpharma/Oncoprod/
SAR (especialista na distribui-
ção de medicamentos e itens
de higiene pessoal), Frigorífi-
co Boi Forte, Transportadora
RodoBox Logística, Localiza
Veículos, Skyfit, Bekaert Des-
lee, Modal Locação de Autos,
Apta Distribuidora, Pátio
Anhanguera (de caminhões),
Agilbag, a unidade de tecidos
para colchões da Têxtil Bodi-
ni, Boxer Máquinas de Solda e
Têxtil Noveleto - entre outras.

Neste ano, em abril, o pre-
feito Cláudio Schooder anun-
ciou a instalação do novo Cen-
tro Operacional da Desktop

Internet em um prédio em fase
adiantada de obras na Aveni-
da Ampelio Gazzetta. Devem
ser gerados até 1.500 empre-
gos diretos na cidade ainda
neste ano.

"Começamos bem o ano,
participando de várias inaugu-
rações, entre elas da UpToPi-
zza, da Nova Clean Lavande-
ria, do Açai do Rainho, e ago-
ra o anúncio da vinda da
Desktop para Nova Odessa",
lembrou Brocchi.

Para o assessor, esse
"boom" no Desenvolvimen-
to Econômico se deu graças
a uma série de medidas to-
madas pela atual gestão. O
processo de "retomada" co-
meçou pela modernização
da Lei de Incentivo do Pro-
deNO (Programa de Incen-
tivo ao Desenvolvimento
Econômico de Nova Odes-

sa), em 2021, e diversos
projetos inéditos.

Dentre estes projetos, fo-
ram realizadas três edições do
"Feirão do Emprego" e duas
edições do "Nova Odessa +Ba-
rato: Outlet Municipal". Foram
criados a Feira Noturna do Jar-
dim Santa Rita, a Feira do Car-
ro Usado e o Novatec (Progra-
ma de Orientação Profissional)
dos formandos do Ensino Mé-
dio, e adotados o JEPP (Jovens
Empreendedores: Primeiros
Passos) do Sebrae e os cur-
sos gratuitos "Alimente-se
Bem" do SESI-SP.

"E, não menos importan-
te, viabilizamos através de
parcerias com o Governo do
Estado as unidades de Nova
Odessa do Corpo de Bom-
beiros Militares, o que dimi-
nui o valor do seguro das
empresas, e do Poupatem-

po Paulista, para facilitar a
vida dos trabalhadores e
empreendedores", comple-
tou o prefeito Leitinho.

2,6 MIL NOVOS EMPREGOS
– Essa política municipal de in-
centivo ao investimento privado
tem dado excelentes resultados.
Em 2023, pelo 3º ano consecuti-
vo, o setor produtivo de Nova
Odessa criou novas vagas de
emprego com carteira assinada.

Foram mais 318 postos
de trabalho gerados em
2023, além dos 690 criados
em 2022 e das 1.605 novas
vagas de 2021. Entre 2021 e
2023, portanto, foram 2.613
empregos criados pelas em-
presas da cidade - uma média
de quase 900 vagas por ano.
Com os 476 novos empregos
criados no 1º bimestre de
2024, o total sobe para 3.089.

EM TRÊS ANOS

Investimentos na
GCM e valorização

dos profissionais traz
avanço na Segurança

de Nova Odessa
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Nos últimos três anos, a
Prefeitura de Nova Odessa tem
investido muito na Segurança
Pública, com a compra de no-
vos armamentos para a GCM
(Guarda Civil Municipal), novos
coletes e uniformes, a amplia-
ção do sistema de câmeras
para 100% dos prédios públi-
cos (incluindo creches e esco-
las municipais) e, principal-
mente, a contratação de 10
novos guardas (elevando a
equipe para um total de 54
homens e mulheres).

"Esta gestão segue valori-
zando os profissionais de Se-
gurança Pública e, assim, au-
mentando a sensação de se-
gurança na cidade", resumiu
o coronel Carlos Fanti, primei-
ro secretário de Segurança da
história de Nova Odessa.

Além da criação da Secre-
taria, em abril de 2023 a Pre-
feitura contratou dez novos
agentes para a GCM - inclusi-
ve uma guarda feminina. A
contratação representou um
"reforço" de 23% no efetivo, o
maior da história da corpora-
ção. Eles receberam curso de
formação com carga horária
de 600 horas e começaram a
atuar nas ruas da cidade em
outubro de 2023.

Foram adquiridos novos
armamento leves e pesados e
EPIs (Equipamentos de Prote-
ção Individual) para a GCM. O
"pacote" incluiu a compra de
44 novas pistolas calibre 9mm,
dois fuzis carabina calibre .40,
uma esp ingarda  tá t i ca
"pump" calibre 12 e 30 mil
munições. Trata-se da maior
aquisição bélica da história da
corporação, que completou 36
anos de existência.

A corporação municipal
ganhou também cinco novas
viaturas, incluindo picapes
para as novas "Patrulha Rural"
e "Patrulha Maria da Penha",
30 coletes balísticos com nível
de proteção III-A, 175 peças

de uniformes no padrão da
Força Nacional de Segurança
e duas armas menos letais de
choque, ou "sparks". A Prefei-
tura promoveu o aumento do
adicional de periculosidade
dos guardas de 30% para 52%
e iniciou a construção da so-
nhada sede própria para a
GCM.

DELEGACIA E BOMBEI-
ROS – Duas outras conquistas
recentes na área de Seguran-
ça Pública são a construção da
nova Delegacia do Município
na Avenida Carlos Botelho (e
locação de prédio provisório
para a Polícia Civil na Rua Rio
Branco), um investimento de
R$ 2,58 milhões viabilizado
junto ao Governo do Estado.

Houve ainda a instalação
de um novo sistema de video-
monitoramento nas 26 creches
e escolas municipais, incluin-
do a adoção do aplicativo "Bo-
tão do Pânico" para aciona-
mento imediato da GCM pelos
diretores e professores.

Por fim, outra conquista
bastante comemorada foi a vi-
abilização e inauguração da
unidade do Corpo de Bombei-
ros da PM-SP, outra parceria
com o Governo do Estado. Ins-
talada em um prédio locado
pela Prefeitura na Avenida São
Gonçalo, ela conta com 15
policiais militares bombeiros
altamente treinados, cami-
nhão autobomba e unidade
de resgate totalmente equi-
pada. Nos primeiros 9 me-
ses, a unidade já realizou
1.000 atendimentos.

O resultado de todo esse
investimento é que Nova
Odessa foi apontada como a
3ª cidade mais segura do
Estado em 2022, dentre aque-
las com mais de 50 mil habi-
tantes. A informação está no
ranking do IECV (Índice de Ex-
posição aos Crimes Violentos)
do Instituto Sou da Paz.
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Parabéns Nova Odessa
pelos seus 119 anos

VEREADORA MÁRCIA REBESCHINI


